

Gabinete

● Radio Agricultura informó que el gabinete del Presidente electo José Antonio Kast recibió una inducción en salud mental y manejo del estrés, a cargo de la psiquiatra española Marian Rojas-Estepé, previo al anuncio de ministros. El hecho se inscribe en un cambio de época en el que la salud mental ha dejado de ser un tema marginal o tabú y comienza a adquirir mayor relevancia pública, especialmente para quienes ejercen responsabilidades políticas y toman decisiones que afectan al país, evidenciando su creciente importancia en la vida pública actual.

Cristóbal Laimböck